



**DIRECCION REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN SUB REGIONAL  
DE SALUD JAÉN**

*“Año De La Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

**NOTA DE PRENSA N°008- 2013-GR/CAJ.RR.PP.**

## **Inicia campaña de despistaje contra el cáncer de cuello uterino**

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Sub Gerencia Regional de Salud Jaén y en coordinación con el Movimiento Democrático Manuela Díaz Estela, han iniciado una campaña de despistaje contra el cáncer de cuello uterino, el mismo que inició el 23 de abril y culminará el viernes 26 del presente mes, la atención es de 2:00 p.m. hasta las 7:00 p.m, en el Hospital General de Jaén.

Rosa Rubio Romero, Presidenta del Movimiento en mención, manifestó: “En esta campaña de despistaje, se ha invitado a médicos y obstetras especialistas del Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas (INEN), quienes están empleando una nueva técnica, llamada: Inspección Visual con Acido Aséptico (IVAA), esta es una prueba fácil, rápida, segura, sin dolor y no tiene costo alguno”.

El Dr. Simón Enver Estrella Izarra, indicó que el objetivo del Gobierno Regional Cajamarca, es promover la salud en niños, hombres y mujeres, También remarcó la importancia de practicarse exámenes de Papanicolaou periódicamente para detectar y tratar las células cambiantes del cuello uterino antes de que se conviertan en un cáncer, puntualizó.

***Se agradece su difusión  
Jaén 25 de abril del 2013.***

***DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN  
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***